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Comité de toponymie 
PROCÈS-VERBAL 

3e séance 2022 – 4 juillet 2022 - 15 h à 15 h 06 
Vidéoconférence 

 

PROCÈS-VERBAL – SÉANCE PUBLIQUE 
 

PRÉSENCES : 
Membres 
Monsieur Gilles Chagnon – Président et conseiller municipal 
Madame Carole Dignard – Membre citoyenne 
Monsieur Benoit Longval – Membre citoyen 
Monsieur Dylan Peaks – Membre citoyen 
 
Secrétaire 
Madame Véronique Leduc – Service des loisirs, des sports et du développement communautaire 
 
Ressources internes 
Madame Sonia Blouin – Service des arts, de la culture et des lettres 
Madame Nathalie Gélinas – Service du greffe 
Madame Josée Bellemare – Service des arts, de la culture et des lettres 
 

ABSENCES : 
Monsieur Mintri Nguyen – Membre citoyen 
 

 
La séance débute à 15 h. 
 

1. Mot de bienvenue 

Monsieur Chagnon souhaite la bienvenue à tous. 
 
 

2. Adoption de l’ordre du jour 

Il est proposé par monsieur Benoit Longval 
Appuyé par madame Carole Dignard 
 
Et résolu que ce Comité adopte l’ordre jour de la présente séance tel que soumis. 
 
Adoptée 
 
 

3. Dépôt et suivis du procès-verbal de la réunion du 9 mai 2022 

Monsieur Longval mentionne qu’une modification doit être apportée au procès-verbal de la réunion du 
9 mai 2022. 
 
6. Développement de thématiques toponymiques : 
 
Monsieur Chagnon rappelle que les thèmes proposés sont des suggestions et que ceux-ci devront faire 
l’objet d’une recommandation du Comité avec leur utilisation. 
 
par 
 
Monsieur Chagnon rappelle que les thèmes proposés sont des suggestions et que ceux-ci devront faire 
l’objet d’une recommandation du Comité avant leur utilisation. 
 
 

4. Période de questions citoyennes et citoyens 

Aucune question citoyenne. 
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5. Suivis des dossiers du Comité

Aucun suivi.

6. Comité de toponymie – Fonctionnement et renouvellement des membres

Madame Blouin informe les membres que leur mandat arrive à échéance cet automne, mais que le
Service souhaite renouveler le mandat de deux d’entre eux afin de permettre une continuité dans les
travaux du Comité. Ils recevront donc un appel de courtoisie de la part de madame Anick Fortin afin de
connaître leur intérêt à demeurer au sein du Comité et de discuter du mode de fonctionnement de
celui-ci.

7. Varia

Aucun point n’est ajouté.

8. Prochaine séance

La prochaine séance du Comité de toponymie est prévue le 17 octobre 2022.

9. Levée de la séance

Il est proposé par monsieur Benoit Longval
Appuyé par madame Carole Dignard

Et résolu que le Comité de toponymie accepte de lever la séance à 15 h 06.

Adoptée

DISTRIBUTION : 
Aux membres de la présente Commission, aux personnes-ressources, aux membres du conseil municipal et à la Greffière 

__________________________ __________________________ 
 PRÉSIDENT    SECRÉTAIRE 

 MONSIEUR GILLES CHAGNON   MADAME VÉRONIQUE LEDUC 


